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Résumé : 

Parmi les caractéristiques les plus importantes du système économique mondiale, qui prévaut dans 

le monde c’est l’ouverture économique qui à pour effet la levée des restrictions et des obstacles à la 

liberté des échanges commerciaux et qui limitent la circulation des produits. 

Et tant que les pays du monde vont maintenant dans la libéralisation du commerce extérieur. Il est 

évident que  les économies de ces pays sont exposées à de nombreuses tentatives de dumping 

politique. Ainsi poussant les Etats  membres de l’Accord général sur le commerce et les tarifs 

douaniers à l’accès à l’organisation mondiale du commerce pour sortir de l’arsenal des règles et 

règlements qui régissent la lutte de cette politique néfaste et qui va à l’encontre de la concurrence 

loyale. 

Mots clés: 

Dumping, GATT, Organisation mondiale du commerce, Accord sur l’application de l’article 6 de 

l’Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce. 

Summary: 

Of the most important features of the economic system that prevails in the world is the economic 

openness that encourages the lifting of restrictions that impede the freedom of trade exchanges. 

Thus is it obvious that the economies of the countries subjected to numerous attempts dumping 

policy. This prompted the member states in the GATT agreement and access to the world Trade 

Organization to get out of the arsenal and the rules that govern and struggling this policy. 

Key words: 

Dumping, GATT, World Trade Organization, Agreement on implementation of Article 6 of the 

General Agreement on tariffs and trade.
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